



## Bulletin avril - April Newsletter



### Annual General Meeting 2016

Please join us for the Council of Archives New Brunswick AGM 2016 on **May 2, 2016** in the exhibition room at the Provincial Archives of New Brunswick (23 Dineen Drive; UNB – Fredericton Campus).

The AGM will begin at 9:00 am, followed by a workshop from the Archival Advisor on changes to the CANB-NB Funding Application changes.

**RSVP** by **April 22, 2016** by contacting the Archival Advisor.

Reimbursement of travel expenses is available to CANB members in good standing. Please see our travel claim form in PDF format, also in the attachments.

**We hope to see you at the AGM!**

### Assemblée générale annuelle 2016

Nous vous invitons à participer à l'assemblée générale annuelle du Conseil des archives du Nouveau-Brunswick le 2 mai 2016 dans la salle d'exposition des Archives provinciales

[Subscribe](#)[Share ▼](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)

L'AGA débutera à 9h et sera suivie d'un atelier donné par la conseillère en archivistique sur les changements à la demande de financement du programme provincial de subvention du CANB.

**Confirmer votre participation** avant le **22 avril 2016** en communiquant avec la conseillère en archivistique.

Les membres en règle du CANB peuvent obtenir le remboursement de leurs frais de déplacement. Voir aussi en pièce jointe le formulaire de demande de remboursement de frais de déplacement en format PDF.

**Nous espérons vous voir à l'AGA!**

---

## Évaluation des besoins

Le Conseil des archives du Nouveau-Brunswick a besoin de votre aide! Il y a maintenant plus de 25 ans que le dernier sondage sur l'évaluation des besoins a été distribué aux centres d'archives du Nouveau-Brunswick.

Le nouveau sondage permettra d'évaluer la façon dont les centres d'archives du Nouveau-Brunswick ont évolué et changé au cours de cette période. Si vous avez besoin d'aide pour remplir le sondage, la [conseillère en archivistique](#) se fera un plaisir de vous aider.

## CANB Needs Assessment

The Council of Archives New Brunswick needs your help! It has been more than 25 years since the last needs assessment survey went out to New Brunswick Archives.

This new survey will evaluate how New Brunswick archives have evolved and changed in the past 25+ years. [The Archival Advisor](#) will be happy to help you fill out the survey should you need assistance.

[Website](#)[Twitter](#)[Email](#)[Facebook](#)

[Subscribe](#)

[Share ▼](#)

[Past Issues](#)

[Translate ▼](#)

---